

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	29-07-2010
<b>Mención</b>	Eduardo Abedrapo, académico de la UAH, habla como panelista sobre diversos temas.

### Política y fútbol.

Radio Cooperativa 93.3 Una nueva mañana

Conducción Cecilia Rovaretti. Invitados panelistas: Federico Joannon, abogado, socio y miembro del directorio de El mostrador.cl., Jorge Jaraquemada, abogado, director ejecutivo de la Fundación Jaime Guzmán y Eduardo Abedrapo, abogado, académico de la Universidad Alberto Hurtado, ex subsecretario de Planificación.

Temas: -U. de Chile logró empate y está cerca de pasar a la final de la Copa Libertadores. -Llegó Marcelo Bielsa al país y hoy presenta su propuesta a la ANFP. - Panelistas tienen la sensación de "guata" que se va a quedar. -Maradona criticó a la AFA por su salida de la selección argentina. -Portada de The Clinic con "El Indio ya vendió, falta solo el cacique". -Fútbol y la política. -Se ha hablado suficiente sobre el conflicto de intereses. -Piñera tiene parte de la propiedad de Colo-Colo. -Hoy presidente Piñera almuerza con Eduardo Frei en La Moneda. -Anteriormente el presidente Piñera se reunió con Patricio Aylwin y Ricardo Lagos. -Filtración de documento desde el gobierno donde en "ítem" se califica de "adversario" a la oposición. -El documento es de circulación interna de su gobierno. -Los "adversarios" son el maremoto, terremoto, delincuentes, irregularidades, operadores políticos, diseño Transantiago y oposición que le negó mil millones de dólares a los damnificados. -En muchas áreas el gobierno está muy lento al conversar con gente en regiones. -La "minuta" es un instructivo para ordenar. -Envío de proyecto de ley sobre Sernac Financiero. -El objetivo es que el nuevo Sernac tenga más facultades especializadas. -Habrá una fuerte fiscalización a las casas comerciales y mercado financiero. -Titular La Tercera: Piñera alista anuncios para atenuar eventual impacto negativo de encuesta CEP. -Ministro de Salud indicó que Luis Romero, que es el superintendente de salud, no participará en la elaboración de la nueva Ley de Isapre. -Las encuestas pueden tener el valor de cómo los percibe la ciudadanía. -Fallo del Tribunal Constitucional con respecto a los cambios en la Ley de Isapres. -Ministro de Salud indicó que Luis Romero, que es el superintendente de salud, no participará en la elaboración de la nueva Ley de Isapre. -Luis Romero fue gerente de una isapre y dijo que las "mujeres salen muy caras". -Los conflictos de interés es inevitable que no se de en el caso de Luis Romero. -Romero tiene acciones. -Cuando una persona asume un cargo público debe desprenderse de sus acciones y empresas. - Las mujeres deben pagar más por su cotización de salud que los hombres. -La tabla de factores es expresión final de lo que es connatural a un sistema de seguros, por ejemplo el riesgo aparejado a una persona. -El sistema de seguridad social de salud que se encuentra radicada en el Estado tiene un componente redistributivo. -El sistema privado es un sistema de seguros de salud. -Cómo se aplican los factores de riesgos en las diferenciaciones. -El fallo se ha dado en una síntesis mal hecha porque no ha sido dado a conocer completamente. -Se tiene que dar un sistema de salud individual mucho más solidario. -Subsecretario del Trabajo, Marcelo Soto, estaría a horas de dejar su cargo con la ministra Merino. Hablan: -Luis Romero, superintendente de Salud.